
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

        
     

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13. November 2019  
  

Hochwasserschutz und Landstromversorgung 

  

Die Verwaltung hat in Antworten zu mehreren Anfragen darauf hingewiesen, im 

früheren Zollhafengebiet die erforderliche Infrastruktur für eine künftige 

Landstromversorgung dort anlegender Frachtschiffe bereits verlegt zu haben. Es 

ergibt sich hierzu noch folgende Frage: 

  

- Die künftigen Landstromladestellen an der Südmole des früheren 

Zollhafengebiets liegen außerhalb der ersten Hochwasserverteidigungslinie. Wie 

soll künftig diese Versorgungsstruktur und das damit verbundene Mainzer 

Stromnetz gegen Hochwasser gesichert werden? 

 

Mainz, 05.11.2019  

Für die CDU-Fraktion    Karsten Lange            


